

KDE sur Windows

Soumis par robocop
14-02-2005

L'environnement graphique KDE, qui sert d'interface de bureau à beaucoup d'utilisateurs Linux via les distributions Linux Mandrake, Suse ou Red Hat, va être adapté pour Windows! Ralf Habacker, responsable du développement de la société Trolltech pense ainsi pouvoir détourner les utilisateurs de Windows pour les attirer vers Linux et le monde du libre. Pour cela QT3 / Windows Free Edition va utiliser la bibliothèque graphique Qt de KDE pour réaliser ce portage en code natif et sera distribué sous double license, GPL et commerciale. Cette initiative inquiète la communauté Linux qui craint que l'application incitera les utilisateurs de Windows à rester dans le même environnement propriétaire. Testez vous-même et restez au courant sur <http://kde-cygwin.sourceforge.net>